

わ く わ く  
**WAKU WAKU**

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

## 4年生として

4年生になった今年の運動会では、5、6年生と一緒に係の仕事にも参加します。

先週金曜日にそのための話し合いをして、それぞれの係を決めました。希望どおりの係になった子がいれば、思うようにならなかった子もいました。どんな立場であっても、自分の持ち場で与えられた責任を全うして欲しいと思います。

**応援**・・・山尾、市山、武田 **決勝**・・・小林、平木、猪

**記録**・・・坂元、山口 **準備**・・・梅本、中東

## 20日(金)は参観・懇談会の日

今週20日(金)は参観・懇談会の日になっています。今回の懇談会では、1学期に実施したメディア・アンケートの結果から、分かったことや今後の取組をメインテーマに、家庭と学校とで情報共有していきたいと考えています。保護者の皆様には、お子様のメディア利用状況やご家庭での取り決めなど、活発にご発言いただければありがたいです。ご協力をよろしくお願いいたします。

## 子供の「ふいかえりノート」から

・国語の時間で言葉について考えました。わたしは、自分の立場と相手の立場から考えると、まったく傷つき具合がちがうなと思いました。みんなでえんぎもやって、勉強になりました。

・「筆おどり」と「ぜに太こ」をしました。筆おどりのときに、合いの手の声あまり出せなかったのも、次はわすれずに声を出したいです。ぜに太こは、3年生にとっては初めて(中学年の振り付け)でした。それでも、みんなリズムが合っていたので、本番でもがんばってほしいです。

【訂正とお詫び】

学級通信第30号で、赤組・白組の児童の名前の中に間違いがありました。坂本 佑匡くんの名前は、正しくは坂元 佑匡、梅本 美織さんの名前は、正しくは梅本 陽織です。ここに訂正とお詫びをいたします。